



12:00 AM | Opinión

EL LÍO DE MONÓMEROS

La intervención por parte de la Superintendencia a Monómeros estuvo antecedida de varios hechos que la tornan más compleja e impredecible en las consecuencias que se pueden derivar de la misma. Como se recordará, en el 2019 Nicolás Maduro rompió sus relaciones con el Estado colombiano.

Se ha armado un lío de padre y señor mío, a raíz de la decisión de la Superintendencia de Sociedades de asumir el control de la empresa Monómeros colombo venezolanos S. A, según consta en el expediente que le abrieron, para, supuestamente, “subsanan una situación crítica” de la misma, la cual podría llevarla a la iliquidez, a la insolvencia y a la imposibilidad de “seguir desarrollando su operación normal” y según la misma “se presume que entraría a incumplir con los pagos de sus obligaciones”.

En un Editorial del rotativo de mayor circulación en la región Caribe, EL HERALDO, se registró el hecho de que en el año 2005 la empresa había alcanzado “uno de los mejores balances”. Sus ganancias registraron un récord en toda su historia”. Y justamente, después de conocerse semejante balance, el gobierno colombiano, decidió vender su participación accionaria en la empresa. Como se dice coloquialmente, ya que esta fiesta está tan buena, vámonos para otra.

En efecto, en el afán privatizador de los activos y participaciones en empresas del Estado, inspirado en el credo neoliberal, se le ofreció al entonces Presidente Hugo Chávez, cuando todavía la relación entre los dos países estaba en los gozosos, que ejerciera el derecho de preferencia para la adquisición de las acciones de Ecopetrol y del IFI, a través de la estatal venezolana Pequiven, ya que era su decisión venderlas, proceso este que se finiquitó en 2006.

La intervención por parte de la Superintendencia a Monómeros estuvo antecedida de varios hechos que la toman más compleja e impredecible en las consecuencias que se pueden derivar de la misma. Como se recordará, en el 2019 Nicolás Maduro rompió sus relaciones con el Estado colombiano. En tales circunstancias y amparado en el reconocimiento que le dispensó el gobierno colombiano y protegido por el mismo, Juan Guaidó, en desarrollo de su estrategia “Plan país” para “recuperar activos venezolanos”, tomó por asalto la Junta directiva de Monómeros, destituyeron al Gerente Pedro Lugo e impusieron en su lugar a Guillermo Rodríguez, quien actualmente funge como tal.

Con la llegada de Joe Biden a la Casa Blanca el escenario es otro y la estrategia para poner fin al régimen dictatorial de Maduro por parte de la oposición venezolana también es otro. La oposición venezolana al gobierno de Maduro pasó de la confrontación al diálogo. Y justamente cuando uno de los puntos acordados es el la “necesidad” del “rescate” de los activos congelados en el exterior, se apresuró la Superintendencia a dar este paso en falso con el cual se le pone un torpedo a dichas conversaciones.

Por la manera como se ha procedido por parte de la Superintendencia, se está poniendo en riesgo la estabilidad de una de las empresas más importantes del Caribe, arriesgando más de 700 empleos directos y 15.000 indirectos, así como la seguridad agroalimentaria del país.

www.amylkaracosta.net

TEMAS TRATADOS:

- Columna de opinión
- espacios de opinión
- Nicolás Maduro
- opinión
- Superintendencia de Sociedades

Las cinco más leídas

- 1 Editorial
El Editorial | ¡Ojo con el Canal del Dique!
- 2 Alfredo Sabbagh
El carrito de la memoria
- 3 Amylkar D. Acosta M.
El lío de Monómeros
- 4 José Manuel González
Día del amor y la Amistad
- 5 Frauky Jiménez Mazo
Una maravillosa manifestación

Por:

**Amylkar D. Acosta M.**

SUS ÚLTIMAS COLUMNAS:

El Banco de la República como apéndice

La pesadilla de Electricaribe

Una tregua tributaria

Más Columnas de Opinión +



Alfredo Sabbagh

El carrete de la memoria

El cine empieza a iluminar la Costa Atlántica colombiana desde finales del siglo XIX, primero gracias a Gabriel Veyre y luego con la participación d...

Leer



Redacción ELHERALDO.CO

Inseguridad| Los lectores escriben

Los que son barranquilleros y los que no, no dejan de experimentar una sensación de miedo, temor, malestar y preocupación ante el alto crecimiento que han tenid...

Leer



Yamid Amat Serna

Entre líneas

Siempre llamaron mi atención las cartas de los lectores que aparecían en las páginas de los diarios, semanarios o publicaciones mensuales o esporádica...

Leer



Alfredo Sabbagh

El carrete de la memoria

Esta columna retoma aspectos tratados en un evento organizado por la Asociación Colombiana de Investigadores en Comunicación Social Acicom en el...

Leer

Ver más Columnas de Opinión >

Te puede gustar

Enlaces Patrocinados por Taboola



La forma más fácil y rápida de negociar en los mercados Internacionales

IG Markets



Una pequeña inversión en Amazon podría sorprenderte en un mes

Investingops



Bogotá: Los autos sin vender de 2020 casi regalados

Autos en Venta | Enlaces Publicitarios

LAS MÁS LEÍDAS



Video · Sep 14, 2021
Revelan video de las víctimas de la tragedia en Gaira antes del accidente



Santa Marta · Sep 14, 2021
Ponen en duda estado clínico de Enrique Vives, causante de tragedia en Gaira



alcoholemia · Sep 14, 2021
Tragedia en Gaira: conductor habría manejado sin luces y en zigzag



Soledad · Sep 14, 2021
Los 30 más buscados: 25 son por homicidio



fallecidos · Sep 14, 2021
Legalizan captura de conductor de tragedia en Gaira; buscaba evadir justicia



Video · Sep 14, 2021
No comen con cubiertos y van a saber leer: comediante a barranquilleros



testigo · Sep 14, 2021
Personas arrolladas en Gaira caminaban por la orilla de la vía, según testigo



Video · Sep 14, 2021
Menor herido de tragedia de Gaira está delicado en una clínica de Santa Marta



Pandemia · 12:00 AM
Gaiteros despidieron a una de las mujeres arrolladas



Bomberos · Sep 14, 2021
Fuera de peligro mujer y bebé que cayeron del tercer piso de una clínica



arma de fuego · Sep 14, 2021
'Alex la Gorda' cae de nuevo en persecución en la Ciudadela 20 de Julio



caicedo · Sep 14, 2021
'Las autoridades deben dar un castigo ejemplar al conductor'. Caicedo

SUSCRÍBETE AL BOLETÍN DIARIO DE NOTICIAS

EL HERALDO

EL HERALDO S.A. Prohibida la reproducción y utilización, total o parcial, de los contenidos en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo su mera reproducción y/o puesta a disposición con fines comerciales, directa o indirectamente lucrativos. 2000 - 2021 ©

Síguenos en redes:



PORTADA DEL DÍA



Noticia del día
Millonaria reclamación de Sacyr por el Pumarejo

SUSCRÍBETE
Desde \$800

+ Portadas pasadas

Ver portada

SECCIONES

Judicial	Medio Ambiente
Rincón Juniorista	País
Cultura	Economía
Entretención	Mundo
Política	Locales
Deportes	

REGIÓN CARIBE

Bolívar
Cesar
Cordoba
La Guajira
Magdalena
Sucre

SOCIEDAD

Educación	Turismo
Salud	Mascotas
Familia	Mujer e Igualdad
Coronavirus	LGBTI
Ciencia	Migración
Tecnología	

NUESTROS PORTALES

Revista Miércoles
Revista Gente Caribe
Aldia.co
Clasificados
EL HERALDO Papel Digital

Términos y Condiciones



Contáctenos

PBX: (57) (5) 3715000 Línea de atención: (57) (5) 313-3400 / 300-910-9968 Calle 53B N° 46 - 25, Barranquilla - Atlántico **Oficina Bogotá:** Dirección Calle 88 No. 13 A 07 **Teléfono:** (1) 218 5733



Miembro de:

